

Un voyage au Cambodge, c'est plus que visiter les nombreux temples majestueux qui attirent les touristes du monde entier. C'est aussi se plonger dans l'histoire du régime d'horreur des Khmers rouges, rencontrer un peuple touchant qui se relève en souriant de son passé, goûter à la gastronomie khmère, apprécier la philosophie bouddhiste et découvrir l'architecture coloniale française qui résiste au temps et au modernisme. Le Cambodge se vit, autant qu'il se visite.

1 – Phnom Penh : l'héritage colonial français

La capitale nous offre le pire et le meilleur de l'histoire cambodgienne : les trésors architecturaux khmers, le vieux quartier colonial français, un musée et un mémorial dédiés aux victimes des Khmers rouges.

2 – Siem Reap : un pas dans le modernisme

Porte d'entrée du site d'Angkor, cette ville à l'architecture mixte de style colonial, chinois et français est en plein essor grâce au tourisme. Les hôtels chics côtoient le vieux marché et le célèbre marché de nuit.

3 – Angkor Wat : emblème du Cambodge

Ce temple est le plus grandiose d'Angkor. Ses tours, emblèmes du pays, flottent sur le drapeau national. Il est considéré comme la huitième merveille du monde.

4 – Banteay Srei : ode à la femme

Ce magnifique temple du site d'Angkor est un bijou architectural. Aussi appelé la « citadelle des Femmes », il a été construit dans du grès rose qui prend différentes teintes selon l'orientation du Soleil.

5 – Ta Prohm : découverte mythique

Ce temple-monastère, envahi par la végétation, a été laissé dans cet état naturel afin que le visiteur puisse ressentir l'émotion de ceux qui l'ont découvert. Il a servi au décor du film *Tomb Raider*.

Travelling to Cambodia is more than simply visiting the many majestic temples that attract tourists from around the world. It also includes stepping into the turbulent history of the Khmer Rouge, meeting a hospitable people who are recovering from their past, enjoying Khmer cuisine, embracing the Buddhist philosophy, and discovering French colonial architecture that has withstood the test of time and modernism. Cambodia: visit it; *experience* it.

1 – Phnom Penh: A French colonial legacy

Cambodia's capital gives us the best and worst of the country's history. Visit the Khmer architectural treasures, the old French colonial district and a museum and memorial dedicated to the Khmer Rouge victims.

2 – Siem Reap: Stepping into modernism

Siem Reap is the gateway to the Angkor site; it is a mixture of colonial, Chinese and French architecture. The city is rapidly expanding thanks to tourism, and offers sophisticated hotels nestled in with the Old Market and the famous Night Market.

3 – Angkor Wat: A Cambodian symbol

This is Angkor's largest temple. Its emblematic towers are featured on the national flag. The temple is considered the eighth wonder of the world.

4 – Banteay Srei: A tribute to women

This splendid temple on the Angkor site is an architectural gem. Nicknamed the "citadel of women," the temple was built using pink sandstone (it has various shades depending on the sun's angle).

5 – Ta Prohm: A legendary discovery

Covered in vegetation, this temple and monastery remains as-is to allow visitors to experience the emotional impact of those who originally discovered it. This was the setting for the movie *Tomb Raider*.